

Las Breves

Exportarán nuevamente ganado mexicano a EU

El gobierno de Estados Unidos anunció la reapertura progresiva de sus puertos fronterizos al comercio de ganado mexicano a partir del 7 de julio. comenzando con el puerto de Douglas, Arizona, luego de haber suspendido las importaciones de bovinos, bisontes y equinos desde el 11 de mayo debido al avance del gusano barrenador. La Secretaría de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés) detalló en un comunicado que la decisión se tomó tras una amplia colaboración entre el Servicio de Inspección de Sanidad Animal y Vegetal y el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria de México para aumentar los esfuerzos de vigilancia contra el gusano. Destacó que se han logrado facilidades

para liberar en México 100 millones de

moscas estériles de gusano barrenador

a la semana. Confirmó: No hemos

observado un aumento notable de los casos reportados en México, ni desplazamiento hacia el norte en las últimas ocho semanas.

Estados Unidos planea reabrir puertos adicionales conforme evolucione el control de la plaga: Columbus, Nuevo México, el 14 de julio; Santa Teresa, Nuevo México, el 21 de julio, Del Río, Texas, el 18 de agosto y Laredo, Texas, el 15 de septiembre.

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural informó que buscará acelerar estos plazos y destacó que a partir del 7 de julio se prohibirá el traslado de ganado que no cuente con la constancia de inspección y tratamiento para gusano barrenador hacia el centro y norte de territorio nacional.

El Consejo Mexicano de la Carne destacó que se han dejado de exportar alrededor de 650 mil cabezas, con un impacto económico de aproximadamente 700



millones de dólares.

Macarena Hernández, directora general de Comecarne, aseguró que los casos de infección por gusano barrenador han disminuido drásticamente, lo que demuestra la efectividad de las medidas implementadas por los participantes del

sector y del Gobierno Federal en materia de protocolos sanitarios.

No podemos asegurar que estos eventos van a mantenerse todo el año, pero se está trabajando muy duro para retomar los protocolos con Estados Unidos, precisó Hernández.

Con Trump, el dólar tiene su peor inicio de año en medio siglo: analistas

dólar se mantiene estable después de haber registrado en el primer semestre de 2025 su peor desempeño desde hace más de 50 años, lastrado por las políticas comerciales y

presupuestarias de Donald Trump que erosionan la confianza de los inversores. Según la evolución del Dollar Index, que compara el valor de la divisa estadunidense con una canasta de otras grandes monedas, el billete verde ha perdido 10.8 por ciento en los primeros seis meses del año. Se trata de su caída más pronunciada

en un inicio de año desde 1973 y el fin del sistema de Bretton-Woods,

que lo imponía como moneda de referencia.

"El dólar no cae bruscamente. Más bien sufre una lenta erosión de la confianza del mercado", consideró Stephen Innes, analista de SPI AM. En el arranque del segundo semestre "las políticas presupuestarias y monetarias están en el centro de las preocupaciones de los operadores (...) así como los movimientos continuos de la política comercial, que tienen todos consecuencias nefastas para el dólar", destacan los analistas de Monex USA. Los cambistas han observado especialmente los últimos desarrollos respecto a la "gran y

hermosa ley" de Donald Trump. El presidente estadunidense consiguió este martes una importante victoria legislativa con la adopción por estrecho margen en el Senado de su proyecto de ley presupuestaria de varios miles de millones de dólares.

La iniciativa incluye importantes créditos fiscales, pero también grandes recortes en el área de la salud.

La Oficina de Presupuesto del Congreso, una entidad no partidista encargada de evaluar el impacto de los proyectos de ley en las finanzas públicas, estima que el texto de Trump aumentaría la deuda pública federal en más de 3 billones de dólares para 2034.

"Las inversiones extranjeras en deuda pública estadunidense ya han disminuido durante el primer semestre de este año y esta tendencia parece que continuará, lo que hace que el dólar se comporte de forma bajista", señalaron los analistas de Monex USA.

